

Aumentan reparaciones de calles en 2023

Last Updated: Monday, 18 December 2023 12:21

Hits: 229

[Boris Luis Alonso Pérez](#)



La Empresa Provincial de Mantenimiento Vial y Construcciones Matanzas ha logrado ejecutar, hasta la fecha, 100 millones y medio de pesos de un plan de 121 millones, pese a la compleja situación económica que atraviesa el país y la inconsistencia en la producción de los recursos.

Este año la provincia recibió menos de 1000 toneladas de hormigón asfáltico caliente, una cifra insuficiente para poder llevar a cabo un grupo de obras puntuales que necesitan este tipo de material específico. Uno de los municipios más afectados por el déficit es Unión de Reyes, donde no se han podido evacuar un número considerable de los planteamientos del plan de la economía.

Oswaldo Valdés Rodríguez, director de la empresa, nos comenta que como mismo sus trabajadores atienden las vías de interés provincial, se está creando un departamento subordinado directamente a los gobiernos de cada municipio que van responder por las vías de interés municipal, siempre y cuando sean trabajos de poca envergadura y complejidad técnica, que permitirá usar de forma más racional la inversión y los recursos.

Aumentan reparaciones de calles en 2023

Last Updated: Monday, 18 December 2023 12:21

Hits: 229

Dicho sistema logrará que las obras a ejecutar estén en consonancia con los presupuestos y los materiales con los que cuente cada municipio, y permitirá reajustar el plan de la economía.

En el año que termina, la empresa ha logrado impulsar el bacheo en la ciudad de Matanzas de conjunto con la gestión no estatal, dando respuesta a muchos de los planteamientos fuera de la planificación equivalentes a 25 millones de pesos. ´

Aun así, Osvaldo reconoce que se podría haber trabajado en más zonas pero que los salideros y las lluvias han comprometido las obras donde se emplea asfalto frío, el material con el que cuentan.

Un punto crucial ha sido la escasez de combustible, al punto tal que la empresa no podrá ejecutar obras que requieran transportación y maquinaria en lo que queda del mes de diciembre, y solo se podrán realizar trabajos manuales como la chapea. Los dos picolinos nuevos recibidos por la empresa, que consumen gasolina, se encuentra actualmente comprometidos en trabajos de obras en el corredor turístico de Varadero.

Pese a que la empresa ha logrado ejecutar durante 2023 más obras que en el año anterior, todavía queda mucho por hacer en torno a la reparación y mantenimiento de nuestras vías.